



Gabi Kammel



Schon als Schülerin in ihrer Heimatstadt Radebeul vom Journalistikfieber gepackt, landete Gabi Kammel nach dem Studium an der Leipziger Uni beim damaligen Sender Dresden und blieb dem Mikrofon seitdem treu. Gabi Kammel informiert die Hörer als Moderatorin von MDR SACHSEN – Der Radioreport und berichtet als Reporterin seit vielen Jahren vom Internationalen Dixieland Festival in Dresden. Privat geht sie mit ihrem Lebensgefährten gern auf Reisen, liest bevorzugt historische Romane oder schwatzt stundenlang mit ihrer erwachsenen Tochter über Gott und die Welt.